## FROHE WEIHNACHTEN UND EINEN GUTEN RUTSCH INS 2023

## «Wir sind alles Lokalhelden!»

Liebe

Vereinsmitgliederinnen und Vereinsmitglieder, Supporterinnen und Supporter & Sponsoren, Gemeindevertreterinnen und Gemeindevertreter, Unihockeyfreunde

Dem Begriff «Lokalhelden» sind wir in den letzten Monaten alle begegnet; die Crowdfunding Plattform, auf welcher wir für unsere neue Trainingshalle in der Schürwies Geld gesammelt haben, rühmte sich als eine Plattform für uns – eben den Lokalhelden. Mir gefällt irgendwie der Begriff, doch was sind Lokalhelden? Den Begriff zu googlen bringt nichts, es gibt keine offizielle Definition dafür. Ich versuche mich einmal darin eine Solche zu verfassen:

Persönliche Beziehungen haben für Lokalhelden eine grosse Bedeutung und sind Hauptbestandteil unseres familiären Vereins. Wir engagieren uns in allen drei Gemeinden und streben eine verantwortungsbewusste, innovative und lösungsorientierte Zusammenarbeit mit unseren Partnern an.

Fairness und Respekt bilden das Fundament für unsere geschätzte und respektierte Vereinskultur. Lokalhelden legen viel Wert darauf, dass alle Vereinsmitglieder sowohl untereinander als auch gegenüber Dritten, eine faire und respektvolle Verhaltensweise an den Tag legen.

Angetrieben und geführt wird unser Verein durch ehrenamtliche Lokalhelden, auf die wir uns verlassen können. Für uns ist es von essenzieller Bedeutung, dass Funktionäre in unserem Verein aus ehrenamtlichen Beweggründen handeln und dementsprechende Entscheidungen treffen.

**N**eumitglieder sind willkommen! Es liegt den Lokalhelden am Herzen, jedem der bei uns im Verein Unihockey spielen möchte, einen Platz zu bieten. Für Lokalhelden haben sowohl Leistungs- als auch Breitensport einen hohen Stellenwert und werden entsprechend gefördert und betreut.

Nachwuchsförderung ist bei Lokalhelden nicht wegzudenken. Für Lokalhelden ist es wichtig, unseren Junioren/innen gezielte und intensive Trainingsmöglichkeiten anzubieten, um so das erste Männer- und Frauenteam mit möglichst vielen vereinseigenen Spieler/innen auszustatten.

Immer ist etwas los. Unser Engagement für das Unihockey ist jederzeit wahrnehmbar und wir bieten auch neben dem Spielfeld ein aktives Vereinsleben. Lokalhelden organisieren leidenschaftlich mehrere Anlässe pro Jahr und sind immer anzutreffen, wenn lokale Feierlichkeiten stattfinden.

Okey, okey, schuldig... ein klares Plagiat! Die Schnelldenker unter euch haben sicher gemerkt, dass ich das Leitbild unseres Vereins als Definition missbraucht benutzt dem gleichgestellt habe. Aber passt irgendwie. Ganz in diesem Sinne haben viele von euch einen Beitrag gespendet. Mit allen oben beschriebenen Attributen im Hinterkopf und dem klaren Ziel, unseren ganz jungen bis ganz alten Lokalhelden zu möglichst vielen und optimalen Trainingsmöglichkeiten zu verhelfen.

Dafür gebührt euch ein riesiges Dankeschön! Genau ein Solches, wie für alle anderen im Umfeld des UHC Pfannenstiels, die mit ihrem unermüdlichen Einsatz unseren UHC Pfannenstiel vorantreiben.

Im Namen des Vorstandes wünsche ich dir wunderschöne Festtage mit deinen Liebsten und eine besinnliche Weihnachtszeit.

Herzliche Grüsse

p. for

Renato Studer Präsident, UHC Pfannenstiel Egg-Maur-Oetwil am See

